



Germanofolies propose Volker Rosin

Tournée de concerts en Suisse romande du 4 au 8 juin 2007 à l'intention des écoles primaires

Celui qui a déjà eu la chance de voir Volker Rosin, musicien pour enfants et pédagogue, à un concert « live » sait à quoi il doit s'attendre : un véritable feu d'artifice de bonne humeur pendant 45 minutes pour les grands et les petits.

Depuis plus de 25 ans, Volker Rosin enthousiasme et amuse les enfants avec ses chansons, les fait chanter et participer à son spectacle, que cela soit dans des garderies, des écoles ou des salles de concert. C'est l'un des plus célèbres artistes pour enfants en Allemagne (plus d'un million de disques vendus). Sa chanson « Hey, jetzt geht es richtig los ! » est à l'image de l'énergie de ses concerts : tout le monde peut directement chanter et s'amuser et peut-être même monter sur scène pour l'accompagner personnellement. Car avec ses textes pleins de fantaisie et ses mélodies qui déménagent, Volker Rosin inspire le public et l'invite à participer avec lui.

Sa popularité auprès des enfants est d'ailleurs encore et toujours confirmée par des passages à la télévision dans des émissions comme « Tigerentenclub » sur ARD ou « Sonntagskonzert ». De plus, quelques-unes de ses plus belles chansons ont même été portées à l'écran pour l'émission « Die Sendung mit der Maus ».

M. Volker Rosin



Volker Rosin est né en 1956 à Rheinkamp. Après avoir suivi une formation d'éducateur, il étudie la sociologie et la pédagogie à l'université de Kiel. C'est dans le cadre de ses études qu'il va se découvrir un talent dont il va faire son métier : amuser et stimuler les enfants avec sa musique en les faisant participer et chanter. Cela fait maintenant plus de 25 ans qu'il enthousiasme petits et grands pour le plus grand plaisir de chacun.

Avec un répertoire de plus de 500 chansons pour enfants, et près de 200 concerts programmés par année, Volker Rosin est aujourd'hui l'un des plus célèbres artistes pour enfants en Allemagne. Quelques uns de ses Hits comme : « Der Gorilla mit der Sonnenbrille » ou « Das singende Känguru » ont d'ailleurs largement dépassé les frontières de l'Allemagne et sont régulièrement joués notamment dans les lieux de vacances les plus fréquentés d'Europe. Volker Rosin encourage également les jeunes éducateurs en organisant des workshops et des séminaires qui leur sont spécialement destinés.